



## Tenso momento se vivió en inicio del acto de cierre de la Teletón en Viña

Con algunos problemas comenzó anoche el cierre de la Teletón que se realizó en la Quinta Vergara. Algunos asistentes que estuvieron cerca de quedarse fuera del anfiteatro.

Tras reclamos, gritos y personas pasándose por los muros, finalmente los guardias abrieron las puertas de acceso.

El último bloque de la jornada solidaria comenzó con un show en el que participó el embajador de esta edición, Chris Lindsay, para luego seguir con la interpretación de "Nessun dor-

# 18

**mil espectadores se espera en el cierre de la Teletón.**

ma" por Il Volo. El trío no dudó en bromear con los animadores, con Lindsay y su familia.

Luego de ello se dio el primer cómputo del bloque que llegaba a 22.447.746.960 pesos, y se tenía la esperanza de llegar a la meta que superaba los

38 mil millones de pesos. Después se dio paso a la actuación del español Álex Ubago, quien dijo que viajó especialmente para ser parte del evento, y que transformó a la Quinta Vergara en un gran karaoke.

Por cierto, Karen Doggenweiler dio su primer "buenas noches Viña", en lo que sería la previa de su animación en el Festival. Al cierre de esta edición se esperaba el show de Myriam Hernández, Illapu, Pablito Pesadilla y el humor de Stefan Kramer. 🎤